

令和2年度 校長通信

# 立志だより



～笑顔の登校 満足の下校～  
与那原町立与那原中学校  
発行者 校長 東江功子

## 『おはよう』の声が飛び交う元気な朝



生徒会役員の皆さんが、朝のあいさつ運動に取り組んでいます。

『おはようございます』の声かけに応えながら笑顔で登校する生徒達に元気とパワーをもらえる朝の時間はとても有意義です！本校では、『8時登校！』を合い言葉に8時5分までに教室での着席を実施しています。ほとんどの生徒ができていますが、まだ間に合わない生徒も少しいます。早起き、早登校で余裕を持って一日をスタートさせましょう！！



## 役員認証式と第1回リーダー研修

5月25日の放課後、体育館にて全学年、1学期の級長、副級長の役員認証式を行いました。また、その後にリーダーの役割や授業の開始の号令のかけ方等、担当の先生方、生徒会役員の皆さんと共に本校が提唱する『整 YELL』（ととのエール）に基づいて確認しました。皆さんの今後の活躍に期待します！



## 教育相談で不安を和らげよう！

学校がスタートし、本格的な授業も始まりました。しかし、長い休みの間の生活習慣の乱れや学習に関する不安などもあると思うので、今週は4時間授業で、学校生活に馴れる事と放課後担任との面談を通して、悩みや不安がないかなどを相談したり、今後の目標などについて話す機会を設けました。まだ、緊張感もあり、上手く話せなかった生徒もいると思います。担任以外の先生やカウンセラーの先生もいますので、困ったことがあったり、何かあれば、いつでも相談に応じます。気軽に声をかけて下さいね！

【↓飛沫防止用安心ガードを活用しての教育相談！】



## 各学年授業の様子



↑【授業に集中する3年生】【学習支援員先生も一緒に！】



←【2年生男子の体育：ソーシャルディスタンスを保ちながら体育の授業も頑張ってます！授業後の手洗いは欠かせません】

【1年生は図書館のオリエンテーション。飛沫防止ガードも万全です！今後も図書館を大いに利用して、たくさんの本を読みましょ！】→



## 水筒の準備をお願いします！

週末からかなり暑くなるそうです。来週からは通常授業になり、部活動も始まります。しかし、現在水筒を持っている生徒は約半分です！脱水症や熱中症予防のためにも各自で水筒（ペットボトル）を準備しましょう！保護者の皆様もご協力よろしくお祈いします！